

IKI et THERADIAL : vers la mise sur le marché d'un nouveau dispositif innovant du suivi nutritionnel à domicile des patients atteints d'insuffisance rénale chronique.

Théradiel est convaincu que IKI propose une innovation médicale en phase avec sa stratégie de développement : mettre à disposition des patients atteints d'insuffisance rénale chronique des outils innovants et connectés permettant d'améliorer le suivi nutritionnel des patients à domicile.

THERADIAL et IKI ont identifié des synergies dans leurs domaines d'activités respectifs et travaillent ensemble afin d'optimiser l'accès de la solution URIKI aux patients insuffisants rénaux chroniques en France.

Présentation de THERADIAL

Théradiel, société française, fondée en 1998, est spécialisée dans la distribution de dispositifs médicaux, spécialités pharmaceutiques et compléments nutritionnels oraux, destinés principalement aux patients atteints d'insuffisance rénale chronique.

Des dialyseurs jusqu'à la prévention et le traitement des complications des abords vasculaires, Théradiel s'est, depuis 25 ans, diversifiée avec toujours la même ambition : proposer des produits innovants et différenciants aux patients. Ainsi, Théradiel veille à enrichir son portefeuille de produits régulièrement avec des dispositifs innovants, des approches thérapeutiques originales et pertinentes à travers la distribution de ses dispositifs médicaux (DM) et spécialités pharmaceutiques.

En 2019, Théradiel fait l'acquisition de deux sociétés informatiques : Ema et Sined ; leaders des solutions informatiques pour le suivi des patients insuffisants rénaux en France et en Italie. Cette opération a donné naissance au groupe Théradiel.

Le groupe Théradiel est aujourd'hui reconnue pour ce dynamisme et son écoute des besoins et évolutions du marché et est portée par sa mission : « S'engager pour soigner » qui prend racine dans ces 4 valeurs : innovation, persévérance, écoute et convivialité.

Présentation d'IKI

IKI a développé un laboratoire de santé à domicile, nommé URIKI, pour un suivi médical personnalisé grâce à des analyses urinaires simples, portables et précises. Il permet, entre autres, le suivi des maladies chroniques liées au mode de vie comme la maladie rénale chronique et les maladies cardio-vasculaires. Pour cela, il couple un analyseur d'urine connecté, un suivi personnalisé et des outils d'engagement du patient. La solution URIKI se positionne comme un outil d'éducation thérapeutique du patient afin d'optimiser son suivi nutritionnel, en association avec l'équipe médicale, grâce à une donnée objective : l'analyse urinaire. Cette dernière est une véritable mine d'informations à la fois sur le métabolisme du patient mais aussi sur son mode de vie.

URIKI est marquée CE (Dispositif Médical de Diagnostic In Vitro : DM-DIV) et protégée par des brevets.

Qu'est-ce que la Maladie Rénale Chronique ?

Le rein est un des organes vitaux, il assure l'élimination de déchets du métabolisme. La maladie rénale chronique est une altération du fonctionnement des reins qui peut entraîner une accumulation de ces déchets dans l'organisme. Le niveau d'activité des reins est quantifié en différents stades de 1 (les reins fonctionnent correctement) à 5 (les reins ne fonctionnent pratiquement plus). Au stade 5, il est nécessaire de mettre en place un traitement de suppléance (dialyse) ou remplacement (transplantation rénale). Avant ce stade, des traitements et des règles hygiéno-diététiques sont mis en œuvre pour ralentir la progression de la maladie rénale chronique.

En effet, dans le cadre de l'insuffisance rénale chronique et plus particulièrement dans les stades 3 à 5, la nutrition représente un des principaux leviers afin de ralentir la dégradation de la fonction rénale. Il est possible de retarder l'entrée en dialyse grâce à une prise en charge nutritionnelle limitant certains apports comme les protéines et les apports sodés. Or, il est parfois difficile d'identifier les habitudes alimentaires à l'origine d'apports excessifs. C'est pourquoi la solution URIKI permet de coupler une analyse biologique au domicile du patient et un journal alimentaire afin de personnaliser et d'optimiser le suivi nutritionnel du patient en lien avec son équipe médicale.

CONCLUSION

En conséquence, THERADIAL et IKI souhaitent travailler ensemble pour permettre aux patients français, atteints de maladie rénale chronique, de bénéficier de cette innovation afin d'améliorer leur suivi nutritionnel à domicile.